
Montag, 3. Juni 2013 
InfoMail 03.06.13: Zwei Bücher mit Fotos von den BEATLES im Jahr 1967   ///   MANY YEARS AGO 

 
Auch telefonische Info und Bestellung ist möglich: Di. - So. tagsüber 
Ab 50,00 Euro Bestellwert übernehmen wir die Portokosten. 
 

3. Juni - IT WAS MANY YEARS AGO TODAY: 
Mittwoch, 3. Juni 1964, morgens: BEATLES-Fotosession in London,  
          doch RINGO STARR muss wegen sehr akuter Mandelentzündung ins Krankenhaus. 
Mittwoch, 3. Juni 1964, abends: Die anderen BEATLES proben mit JIMMY NOCOL für Holland- und Australien-Konzerte. 
Mittwoch, 3. Juni 1964: BEATLES-Single LONG TALL SALLY in West-Deutschland. 
Donnerstag, 3. Juni 1965: JOHN LENNON bekommt Rolls-Royce Phantom V mit Nummernschild: FJB111C. 
Montag, 3. Juni 1974: JIMMY WEBB-LP LAND'S END (mit RINGO STARR) in USA. 
Freitag, 3. Juni 1977: GEORGE HARRISON-Plattenfirma DARK HORSE RECORDS: ATTITUDES-LP GOOD NEWS in England. 
Fr., 3. Juni 1977: RINGO STARR-Plattenfirma RING'O RECORDS: GRAHAM BONNET-Single IT'S ALL OVER NOW, BABY BLUE in England. 
Montag, 3. Juni 2002: PAUL McCARTNEY-Auftritt beim Konzert PARTY AT THE PALACE, London. 
 

Hallo M.B.M., hallo BEATLES-Fan!  
Zwei Bücher mit Fotos von den BEATLES im Jahr 1967 

 

Montag, 31. Oktober 2005: Buch SGT. PEPPER'S.   9,90 € 
Autor: Paul Wane. Verlag: Tracks Ltd., Großbritannien. ISBN-10: 1898442150; ISBN-13: 978-1898442158. 
Spiralbindung; Querformat: 18,2 cm x 17,2; cm 60 Seiten; ca. 40 Farb- und Schwarzweiß-Fotos; englischsprachig. 
 
Pressetext: SGT. PEPPER'S features photos taken outside EMI Studios between January and April 1967 whilst the 
BEATLES were recording the album. The photos show the group arriving in all of their psychedelic finery and leaving 
in the early hours of the morning. Many of the photos are dated and accompanied both by comments from the fans 
who waited outside of the studios and details of the relevant recording session plus rare articles written by observers at 
SGT. PEPPER'S recording sessions. It includes 60 pages plus colour cover, spiral bound, glossy hardback, and 
contains approximately 40 colour and black and white photographs. 
 

Pressetext (Übersetzung): SGT. PEPPER'S beinhaltet Fotos, die vor den EMI ABBEY ROAD STUDIOS 
zwischen Januar und April 1967 gemacht wurden, als die BEATLES das Album aufnahmen. Die Fotos zeigen die 
Gruppe bei der Ankunft und als sie die Studios in den frühen Morgenstunden verlassen (in ihrer psychedelischen 
Kleidung). Viele der Fotos sind datiert und versehen mit Kommentaren von Fans, die außerhalb des Studios warteten. 
Es gibt auch Details von den Aufnahmesessions und seltene Berichte von Personen, die die SGT. PEPPER'S-
Aufnahmen beobachteten. Das Buch hat 60 Seiten und ein Farbcover ("richtiger" Buchdeckel), Spiralbindung, und 
beinhaltet ca. 40 Farb- und Schwarzweißfotografien. 

 

Montag, 31. Oktober 2005:  
Buch PAUL McCARTNEY - LONDON NW8 - 1967.   9,90 € 
Autor: Paul Wane. Verlag: Tracks Ltd., Großbritannien.  ISBN-10: 1898442169; ISBN-13: 978-1898442165. 
Spiralbindung; Querformat: 18,2 cm x 17,2; cm 60 Seiten; ca. 40 Farb- und Schwarzweiß-Fotos; englischsprachig. 
 
Pressetext: PAUL McCARTNEY LONDON NW8 - 1967 contains photographs taken outside 7, Cavendish Avenue, 
London throughout 1967 by the fans who devotedly waited outside of PAUL's house for a glimpse of the BEATLE. 
The photos show PAUL arriving and leaving his home, chatting with fans and posing for photos. This is a fabulous 
collection of intimate photographs depicting PAUL from the SGT. PEPPER'S phase through to the MAGICAL 
MYSTERY TOUR period. It is accompanied by recollections and stories from the fans who gathered outside 
Cavendish Avenue. 
 
Pressetext (Übersetzung): PAUL McCARTNEY LONDON NW8 - 1967 beinhaltet Fotos, die vor seinem Haus (7, 
Cavendish Avenue, London) während des Jahres 1967 von Fans gemacht wurden, die die vor dem Haus von PAUL 
darauf warteten, den BEATLE flüchtig zu sehen. Die Fotos zeigen PAUL vor seinem Haus wie er ankommt und es 

verlässt, wie er sich mit Fans unterhält und für Fotos posiert. Dies ist eine fabelhafte Sammlung von of privaten Fotos von PAUL von der SGT. PEPPER'S-Phase bis zur 
MAGICAL MYSTERY TOUR-Periode. Es ist angereichert mit Erinnerungen und Geschichten von Fans, die vor dem Haus von PAUL McCARTNEY in der Cavendish 
Avenue waren. 
 

Viele Grüße sendet Dir das Team vom Beatles Museum 
Stefan, Martin, Azubi Philipp und Rainer 
Alter Markt 11, 06108 Halle (Saale)  
 

Wir sind erreichbar / You can reach us:  
per Telefon: 03 45 - 290 390 0 : Di., Mi., Do., Fr., Sa., So. und an Feiertagen jeweils von 10 bis 20 Uhr 
per Email: BeatlesMuseum@t-online.de     /   per Internet: www.BeatlesMuseum.net  
persönlich/per visit: im Beatles Museum, Alter Markt 12, 06108 Halle (Saale) 
 

Angebote freibleibend und so lange der Vorrat reicht. Fehler vorbehalten.  


